Education magazine(尾花沢市教育委員会通信)

輝け!おばねっ子》



第25号 令和6年8月26日

※毎週月曜日発行予定です

ばねっ子」は上の QR コードからご覧いただ

~尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成~

学習ボランティアの先生方からメッセージ①~尾花沢寺子屋・夏の陣~

今号では、尾花沢寺子屋・夏の陣でご協力いただいた 11 名のうち、6名の学習サポーターの 先生方からの小中学生への激励メッセージを紹介します。

菅原愛詠さん(大学院生):2日間で「わからない」を「わかった」にできたことがたくさんあ って、その「わかる」を持続させたり、応用させたりするために、今度は「自分1人でわかる! |

にしていくことで、少しずつレベルアップしていけるのかなと思います。2日 間皆さんと一緒に学ぶことができてとても楽しかったです。今回、寺子屋に自 主的に参加したように、これからも自分で考えていろいろなことに挑戦し、充 実した学校生活を送ってください。応援しています。



春藤由季さん (大学院生):2日間ありがとうございました。みなさんと「わかった!」という

時間を共有できてうれしかったですし、私自身も励まされました。みなさ ん、自主的に勉強に取り組んでいて「すごいなあ」と思いました。勉強が苦 しいときもあると思いますが、蓄えた知識や勉強の習慣は、この先ずっと自 分の力になってくれると思います。応援しています!楽しんで!





☆☆ では できまれ (大学院生):みなさんのサポートをすることで、私自身 も勉強になることがたくさんありました。拙いサポートでしたが、みな さんありがとうございました!これからも勉強頑張ってください!応 援しています!

鈴木太知さん (高校生):自分が想像していた人数よりも多くの小中学生が自 らの意思で参加してくれて本当に驚きました。みなさん、意欲的に勉強して いて頼もしく思えましたし、自分も元気をもらえました。これからもこのよ うな活動をたくさんしてもらいたいと思いました。



岸向日奏さん(大学生): 寺子屋お疲れさまでした!一生懸命勉強し ている姿、とてもかっこよかったです。「今日は○ページ進める!」 と目標をもって取り組んでいてよかったです。目標を達成できたら自 分で自分をほめてあげてくださいね!2学期も楽しんでください!





佐藤幹大さん(高校生):うまく教えられたかは分かりませんが、みんなが真剣 な表情で話を聞いてくれたことがとてもうれしかったです。自主的に勉強する 姿がとてもよいと思いました。これからもがんばってほしいです。

次号では5名の学習ボランティア のメッセージを紹介します。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課 教育指導室長 工 藤 雅 史 ΓEL 23-3330 TEL